



LYONBIPOLE

AUVERGNE-RHÔNE-ALPES 
LE RÉSEAU INNOVATION SANTÉ

NOUVEAUX MEMBRES

1^{er} semestre 2022

> Autres régions

BAIO-DX

baio-dx

DATE DE CRÉATION : JANVIER 2022
COLLABORATEURS : 14
LIEU D'IMPLANTATION : GRENOBLE
DOMAINE D'ACTIVITÉ : MEDTECH



BAIO-DX est une startup qui développe des équipements et des algorithmes d'intelligence artificielle pour le diagnostic en microbiologie et notamment pour le comptage et l'identification de bactéries et agents pathogènes.

« En intégrant Lyonbiopôle, nous souhaitons développer notre réseau en microbiologie et en biologie de manière générale, rechercher des collaborateurs dans le domaine de la santé en Auvergne-Rhône-Alpes et travailler ensemble sur le montage de projets régionaux, nationaux et européens. »

Maxime GOUGIS
Responsable produit et partenariats

NAOS ILS

INSTITUTE OF
LIFE SCIENCE
 NAOS

DATE DE CRÉATION : MAI 2016
COLLABORATEURS : 26
CHIFFRE D'AFFAIRES : 1 354 000 €
LIEU D'IMPLANTATION : AIX-EN-PROVENCE
DOMAINE D'ACTIVITÉ : BIOTECH

Une équipe pluridisciplinaire avec une expertise en dermato-cosmétique, matières premières et produits finis, objectivation, toxicologie, réglementaire, propriété intellectuelle, formulation...

« Naos ILS a rejoint Lyonbiopôle pour enrichir et diversifier son écosystème dédié à l'innovation. Nous en attendons une ouverture à des secteurs complémentaires de notre cœur d'activité historique, une accélération du transfert de technologies, une montée en puissance de notre dynamique R&D, et in fine une optimisation de notre proposition de valeurs à nos cibles. »

Isabelle BENOIT,
DGD Innovation

INNOVAPEEK

INNOVAPEEK 
HEALTHCARE

DATE DE CRÉATION : 2015
COLLABORATEURS : MOINS DE 10
LIEU D'IMPLANTATION : GUÉREINS
DOMAINE D'ACTIVITÉ : MEDTECH



Innovapeek est une startup créée en 2015 avec l'ambition d'apporter des innovations pour les services et les instruments médicaux. Nous développons ainsi le 1^{er} système de traçabilité connecté dédié aux instruments médicaux, il permet notamment :

- De s'assurer de la conformité de la chaîne complète de stérilisation (du trempage à l'autoclave) de façon automatisée.
- D'optimiser les achats et stocks avec le taux d'usage et l'ancienneté de chaque instrument.
- D'optimiser les process grâce aux données recueillies (temps de parcours moyen des instruments lors de la stérilisation, connaissances du dernier lieu de lecture des instruments...).

Nous avons une dizaine de praticiens à notre capital et sommes soutenus par la Bpifrance ainsi que par la Région Auvergne-Rhône-Alpes. Nous fabriquons également des pinces innovantes pour les orthodontistes qui nous permettent de tester notre système de traçabilité. Elles sont 100% fabriquées en France et utilisent des procédés de fabrication 2:0, nous sommes fiers de soutenir l'industrie française.

« Nous avons la chance d'être dans une région très dynamique dans le domaine industriel médical et dans la santé en général. Arrivés à un stade de développement où nous cherchons à accroître nos partenariats, il nous a semblé important de rejoindre le réseau de Lyonbiopôle. En effet, le pôle fédère de façon très active cet écosystème. Nous sommes par ailleurs en cours de levée de fonds. »

Thomas ONDET,
CEO & CO-FOUNDER

CONTACT MÉDIAS

CONTACT LYONBIOPÔLE

MONET+ASSOCIÉS

Matthieu MEBARKI
matthieu@monet-rp.com
04.78.37.34.64

Chloé VERNAY
cv@monet-rp.com
04.78.37.34.64

 **LYONBIPOLE**
AUVERGNE-RHÔNE-ALPES 

Stéphanie PELEGE
stephanie.pelege@lyonbiopole.com
07.82.26.56.22



www.lyonbiopole.com